

日中韓は兄弟の国であるとの信念は私にとっても同感です。

漢陽大学校名誉教授
キム・ヨンウン
金容雲

金容雲先生のこと

韓国のバートランド・ラッセルと呼ばれ、數学者である漢陽大学校名誉教授の金容雲先生とソウルで後藤吉助翁とお会いしたのは、2016年5月31日のことであった。

金先生は元より、東京生まれの在日二世で、日韓両語のバイリンガルの持ち主である。実は、その素養が歴史解明を決定的なものにした。

それは、今までの歴史学者には数学的論理の組み立てによる整合性、そして両国言語の歴史的変遷の源流に立ち返って推察出来る言語学の実証である。

これにより、日韓歴史文化は一挙に明らかになり飛躍した。

対談の中で、「日本が世界に誇る大数学者・岡潔先生を尊敬申し上げ、古都奈良の飛鳥によくなく郷愁を抱くものです」との金先生のお言葉に共感し、1000年の知己に遭遇した感があった。

その深い含蓄に富んだ洞察と示唆は、今後の日韓平和への足掛かりになるに違いなく、両国の師表となり、懸け橋となられるであろう。

まほろば主人 宮下周平

*バートランド・ラッセル:(1872~1970) イギリスの哲学者、論理学者、數学者であり、社会批評家、政治活動家である。

宮下様
「倭詩」、楽しく読ませて戴きました。

又、御鄭重なる筆書のお手紙、感激の至りです。
(私のような者にとってボールペンでしか手紙を書けないのが残念です)
特に文中の奈良の山の辺の道はなつかしく思い出されます。
特に三輪山付近の夕日が美しいのは印象的でした。宮下先生もそのあたりで私と同じ様に考えておられるかとも思っています。

日中韓は兄弟の国であるとの信念は私にとっても同様です。

